

Dua Orang Anggota Kodim 1002/HST Korp Raport Pindah Satuan

Maskuri - HST.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 19, 2022 - 08:12



Dua Orang Anggota Kodim 1002/HST Korp Raport Pindah Satuan

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han menerima Korp Raport Pindah satuan anggota bertempat di lapangan Apel Makodim jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Rabu (19/10).



Sebelumnya Plh.Pasipers Kodim 1002/HST Kapten Inf Rudi Hartono menyampaikan untuk anggota yang pindah satuan ada 2 orang yaitu Serda Aidil Fitriadi dari Kodim 1002HST satuan baru Ba Korem 092/Maharajalila Kodam VI/Mulawarman dan Serda Dwi Harjo Ba Kodam IV/Diponegoro 1002/HST,"terangnya

Dalam amanatnya Dandim Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han menyampaikan Korp Raport adalah salah satu wujud apresiasi dan penghargaan satuan terhadap anggota atas dedikasi yang telah diberikan selama menjalankan tugas di kodim 1002/HST,"ucapnya

"Pindah satuan bukanlah hal yang baru, hal ini dilaksanakan sesuai dengan perkembangan dan kebutuhan organisasi guna meningkatkan kualitas kinerja para prajurit,"tambahnya

"Jadikan pengalaman yang telah diperoleh selama berdinis di kodim 1002/HST sebagai bahan masukan, acuan dan evaluasi untuk meningkatkan kualitas kerja di satuan baru" pesan Dandim.

Lanjutnya, ia berharap dengan kemampuan yang didapat selama berdinis di Kodim 1002/HST dapat di implementasikan dengan baik di lingkungan satuan baru, apapun jabatan dan tugas yang diterima laksanakan dengan baik, tulus, ikhlas insya allah akan mendapatkan berkah.

"Kedepan tugas prajurit semakin sulit seiring dengan dinamika perkembangan lingkungan yang semakin kompleks. Hal tersebut harus disikapi dengan totalitas pengabdian berpegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 wajib TNI untuk menjadi pedoman kita bersama."tutupnya

Acara Korp raport Pindah dan masuk satuan dihadiri oleh Perwira Staf, Danramil jajaran Kodim 1002/HST, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Dim

1002 Koorcab Rem 101 PD VI/Mulawarman dan perwakilan pengurus.
(pendim1002).